
在校生からのメッセージ

生徒会長

伊部愛菜 さん

（札幌市立西野中学校出身）

札幌北高校は一言で言うとずばり「何事にも
全力」です。高校生活は、中学校では先生方が
担っていたことを、生徒が行うことができます。
文化祭や体育祭などの学校行事もその一つです。
生徒が主体的にどのような内容をしたいかを考
え、運営し、先生方にもフォローしていただき
ながら作り上げ、中学校では味わえなかった一
体感や達成感を得ることができます。これは高

校生活の醍醐味だと思います。私は、勉強だけ
でなく、行事、部活動等全ての活動に対して手
を抜かない北高生をみてとても驚きました。そ
れとともに、これこそが北高の魅力の一つだ
なぁ、と強く感じました。
これを読んでいる中学生の皆さんにとって、

今はただ漠然とした受検への不安があるかと思
いますが、私はそういった不安は大切だと思っ
ています。「自分が今やっている勉強はこれで
いいのか」、「違う進路に向かってしまう友達
との関係はこのままでいいのか」という不安か
ら、自分を見つめ直すことは、今後の成長に非
常に役立ちます。たくさん悩み、考えてくださ
い。ただ、受検の際に出る底力を養う時間は限
られています。残された中学校生活を大切に過
ごしてください。
札幌北高校にはお互い切磋琢磨し合い、成長

していける仲間や、熱い指導をして下さる先生
方がたくさんいて、進学、部活動ともに高い実
績をもっています。せっかくやるなら、３年間
しかない高校生活を自分のため、そして自分の
未来につなげたいものです。私たちと一緒に、
青春を楽しみつつ悔いのない学校生活を送りま
せんか？
札幌北高校で、待ってます！！

１年１組

山田宏輝 さん

（札幌市立向陵中学校出身）

中学生のみなさんこんにちは。僕が北高の強
みだと思うことを３つ紹介します。
１つ目は設備の充実度です。北高にはグラウ

ンドが３つ、テニスコートが4面あり、それぞ
れサッカー部、野球部、陸上競技部、テニス部
が使っています。他部活を気にすることなく練
習できて快適です。ベンチプレスやスクワット
の器具が利用できるウェイトルームもあり、初

めて見た時はかなり感動しました。僕が北高を
志望した理由の一つでもあるので、ぜひ見てみ
ることをおすすめします。
２つ目は勉強する環境です。北高の授業の予

習復習は大変です。ですがすぐに慣れるし、自
分の身になっていることが実感できます。また、
周りが高いレベルで勉強しているので自分もや
らなければと意識できます。気軽に職員室に
入って質問できる環境も自分にとってプラスだ
と感じます。勉強する雰囲気が出来上がってい
るところが北高の強みだと思います。
３つ目は学校行事です。北高には夏冬の体育

祭やほのぼの行事など様々な行事がありますが、
目玉行事はやはり北高祭です。北高祭は、行灯
や模擬店、ステージでの出し物を1ヶ月間かけ
て作り上げる一大行事です。そのためどの学年
も気合いが入っており、例年3年生はレベルの
高い行灯を作ります。だんだんと行灯が出来上
がっていく姿が見られるのが行灯制作の楽しい
ところです。学校祭の準備は大変な作業ではあ
りますが、大きな達成感が味わえる特別な行事
です。
北高は勉強、行事、部活など様々な面で充実

しています。ぜひ北高で３年間の楽しい高校生
活を送りませんか。お待ちしています。



卒業生からのメッセージ

東京大学理科一類に進学

みなさんが北高について知っていることは何でしょうか。勉強重視でみんな勉強している、優秀な
人が多い、制服で堅そうな雰囲気…などのイメージを持っている方が多いと思います。あるいは部活
動や行事が盛ん、といったことを聞いたことがある方もいるかもしれません。これらはある程度正し
くて、でも少し違ったところもあります。
北高では恵まれた環境に囲まれて過ごすことができます。周りの人のレベルが高いため、自然と自

分の力も高まります。ですが、みんな勉強ばっかりでお堅いかと言われると、そんなこともありませ
ん。北高生のイメージ通りの真面目でしっかりした人ももちろんいますが、気さくな人、賑やかな人、
面白い人、クセの強い人など本当に色々な人がいます。共通しているのは、全員が尊敬できる長所を
持っているところです。お互いを見習いながら、みんなで切磋琢磨し合うことができます。また、北
高は学校としての環境もとても充実しています。勉強はもちろん、どんなことに関しても、不安やわ
からないことについて相談しに行けば先生方はいつでも親身になって話を聞いてくださいます。
OB,OGの方々による講演会など、ためになるイベントも頻繁に行われます。
北高では部活動も盛んに行われています。非常に多くの種類の部があり、その中には活発に活動し

て全道、全国大会での優秀な実績をもつ部も多くあります。他に北高の魅力としては北高祭が挙げら
れます。北高祭は夏に行われる一大行事で、北高生全員が一丸となって作り上げます。北高祭の盛
り上がりは、私自身が入学前に想像していたものよりも遥かに素晴らしいものでした。行灯行列、
全校行事、学級プロジェクトが行われますが、どれも完成度の高さには目を見張るものがあり
ます。より良いものにしようと最後まで奮闘する時間は、一生の思い出となり、何にも代え
難い貴重な経験となるでしょう。
みなさんも北高という最高の環境の下で、最高の仲間と共に学んでみませんか？

北海道大学経済学部に進学

高校生の皆さん！！突然ですがみなさんは北高にどんなイメージを抱いていますか？みんな真面
目？勉強ばかり？確かにどちらも間違いではありません。しかしみなさんが想像している雰囲気とは
全く異なります！私も最初は真面目な人ばかりで楽しい高校生活を送れないのではと不安に思ってい
ました。ですが、入学初日、クラスに入ると明るい人ばかりでその不安は無くなりました。私は３年
間北高で過ごし、北高生の特徴がわかりました。それはみんなが“良い”真面目さを持っているという
ことです。北高生の真面目さは勉強だけでなく、行事や部活などでも発揮されます。北高には“ほの
ぼの行事”という綱引き大会や学校祭、体育祭などたくさんの行事があります。どの行事でもクラス
全員が１位を目指し、一生懸命取り組みます。とくに学祭の行灯作りと、みんなで作り上げた行燈を
担ぎ、24条を練り歩いたことは一生記憶に残るものとなります。部活においても、多くの部活が全道
へと進出しました。私もバドミントン部に所属していたのですが、みんな一生懸命で、お互いを応援
し合う部活の雰囲気がとても好きでした。部活や行事に集中しすぎることで勉強が少し疎かになって
しまうこともありました。だけど大丈夫です！北高には勉強の不安を解決し、私たちを応援してくれ
る先生、共に勉強し、励まし合う友達がたくさんいます。北高は進学校であるため、勉強が大変だ
と感じた時もありました。しかし、進学校であるからこそ、受験のための設備が整っており、と
ても良い環境で勉強をすることができます。どの先生方も親身になって相談に乗ってくれ、生
徒のために様々なサポートをしてくれました。私は北高に進学してよかったと心の底から思
っています。北高では行事も部活も楽しみながら、良い仲間と共に進路実現をすることが
出来ます！ぜひ北高校で充実した高校生活を送ってください！応援しています！！


